Чередование гласных в корне слова
Чередование е/и
 
В корнях с чередующимися гласными е/и (пер–/пир–, мер–/мир–, стел–/стил– бер–/бир–, дер–/дир– и др.) буква и пишется только тогда, когда после корня следует суффикс –а–.
Пример:
выбирать — выберут,  умирать — умереть, расстилать — расстелить, раздирать — раздерут, запирать — запереть, блистать — блестеть.

Чередование а/о
 
1. В корнях лаг–/лож–  и кас–/кос– буква а пишется, если за корнем идёт суффикс –а–.
Пример:полагать — положить, касаться — коснуться.
2. В корне гар–/гор–  в безударном положении пишется о (под ударением — а).
Пример:загорЕть — загорАть, загорЕлый, но загАр.
Исключение: вЫгарки.
3. В корне зар–/зор– в безударном положении пишется а (под ударением бывает и а, и о).
Пример:
зарЯ, зарнИца, озарЁнный, но зОри, зАрево.
4. В корне раст–  гласный а без ударения пишется перед ст и щ; перед с, без т пишется о.
Пример: возраст, наращение, но росла.
Исключение: Ростов, Ростислав, ростовщик, отрасль.

Бл…стеть, бл…стать, бл…стательный, вн…мание, вн…мательный, выж…чь, выж…гать, зад…рать, зад….рет, зам…рать, зам….еть, зап…реться, зап…раться, заст…ранный, ст…реть, наст…ленный, наст…лать, нач…нающий, обд…рать, обд…рет, обж…чь, обж…гать, обм…реть, обм…рать, отп…раться, отп…реть, отт…реть, отт…рать, проб...раться.
Взр…слый, возр…стной, вр…стать, выр…стить, выр…щенный, выр…ст, домор…щенный, дор…сти, зар…стание, зар…сти, зар…стить, зар…сль, нар…стание, нар…щение, недор…слый, обр…стать, отр…слевик, отр…сль, отр…сток, перера…тание, перер…сток, повзр…слеть, подр…стание, подр…щённый, подр...стковый, произр…стать, прор…щенный, р…стение.
